
 議題
①学校運営協議会の会⻑及び副会⻑選出
②令和元年度学校運営の基本⽅針について

 議論した主な内容

 第１回運営協議会のようす

③学校の現状について

 令和元年度 第１回【５⽉２８⽇（⽕）】

④次回の協議題について
⑤その他

 出席者︓委員８名、学校関係者１１名、傍聴⼈０名

①会⻑及び副会⻑の選任
②学校運営の基本⽅針（教育⽅針・目指す⽣徒像・目指す学校像）を校⻑が説明
 し、承認された。
➂本校の現状について校⻑が資料をもとに説明した。
 特に、⽣徒の様子、挨拶や清掃、授業の工夫等について説明した。

【意⾒交換した内容】
・「学校評価シート」の評価指標に到達時期を明示すればどうか。
・昨年度末に本協議会より出した提⾔も盛り込んでほしい。
・挨拶や清掃については、中学校でも全校あげて具体的な取り組みを進めている。
・職場⾒学の様子を⾒ていると、和工(専門⾼校)の⽣徒の興味関⼼の⾼さが伝わ
 ってくる。
・卒業⽣の５年・10年後の追跡調査をしていけばどうか。和工の魅⼒上げる⼀助
 になるのではないか。
・持続可能な社会に向けての意識を⽣徒に持たせてやってほしい。
・クラブ活動やボランティア活動のさらなる充実に期待している。 等
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